

VÉTÉRANS AUTOCHTONES

- Notre gouvernement est déterminé à appuyer et à reconnaître nos vétérans autochtones.
- Nous démontrons notre engagement en participant aux mécanismes bilatéraux permanents établis avec les chefs inuits et métis et les chefs des Premières Nations, en vue de déterminer des priorités communes, d'élaborer conjointement une politique et de suivre les progrès réalisés.
- Veillez à ce que les vétérans autochtones obtiennent les services dont ils ont besoin constitue une priorité tandis que nous poursuivons la voie de la réconciliation.
 - Le 8 février 2019, le Comité permanent des anciens combattants a déposé son rapport intitulé « Les vétérans autochtones : des souvenirs d'injustice à une reconnaissance durable », qui contient 12 recommandations.
 - La réponse de notre gouvernement appuie l'esprit et l'intention des 12 recommandations du rapport, et nous continuons à faire avancer les travaux en vue d'une meilleure reconnaissance des vétérans autochtones tout en nous assurant qu'ils obtiennent les services dont ils ont besoin.
- Nous sommes résolus à mieux faire connaître nos programmes et services aux vétérans autochtones et à souligner leurs réalisations militaires.

- La contribution et le sacrifice de tous les vétérans autochtones ne tomberont pas dans l'oubli.